

Öko-Modellregion Miesbacher Oberland



Staatlich anerkannte Öko-Modellregion

Miesbacher Oberland

Unterstützt durch das Landesprogramm BioRegio 2030 des Bayerischen
Staatsministeriums für Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus

www.oekomodellregionen.bayern



Stephanie Stiller

Öko-Modellregionsmanagerin
Miesbacher Oberland
Regionalentwicklung Oberland KU
Rathausplatz 2, 83714 Miesbach
08025 99372-22
sts@regionalentwicklung-oberland.de

Die Öko-Modellregion Miesbacher Oberland liegt in der wunderschönen Alpenregion Tegernsee Schliersee südöstlich von München. Einheimische und Touristen schätzen die idyllische und strukturreiche Kulturlandschaft mit den Tieren auf der Weide und den Almen. Mit über 40 % Bio-Landwirtschaft hat der Landkreis Miesbach den höchsten Bio-Anteil in Deutschland. Zudem arbeiten rund 70 % der Landwirte im Rahmen des Kulturlandschaftsprogramms besonders nachhaltig und extensiv. Die Produktion, Verarbeitung und Vermarktung regionaler Bio-Lebensmittel stehen im Fokus der Projekte der Öko-Modellregion. Außerdem wird das Bewusstsein für Regionalität und ökologische Ernährung und dessen Beitrag für eine umweltfreundliche Regionalentwicklung gesteigert.

Wir haben viele Projekte für Landwirte, andere Lebensmittel-Erzeuger und -Verarbeiter sowie Bürger, Kommunen und sonstige Organisationen um die regionalen Bio-Wertschöpfungsketten zu verbessern. Hier ein paar Beispiele:

- Kleinprojekte-Förderung mit 50.000 € jährlich
- Einkaufsführer für Bio-Lebensmittel aus der Region
- Miesbacher Weidefleisch direkt vom Landwirt
- Genusskisterl als Geschenk mit regionalen Bio-Spezialitäten
- Oberland Bioweiderind für Gastrobetriebe und Kantinen
- Ernährungsbildung in Schulen und vieles mehr



Mehr Infos unter:

www.miesbacheroberland.de

Die Öko-Modellregion Miesbacher Oberland ist ein Projekt der: